

Pressestelle, Mittwoch, 1. Oktober 2014

---

## Deutsch-französische Freundschaft in St. Priest aufgefrischt

Knapp 40 Mühlheimerinnen und Mühlheimer reisten im September zur Vereinsbegegnung in die französische Partnerstadt Saint-Priest. Am Freitagabend konnte der neu gewählte Saint-Priester Bürgermeister Gilles Gascon Gäste aus dem Freundeskreis Mühlheim am Main – Saint-Priest, der Briefmarkenfreunde, des Frauenbündnisses, des Ausländerbeirats und einer „Offizielle Delegation“, bestehend aus Mitgliedern der Stadtverordnetenversammlung, an der Spitze der stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher Thomas Schmidt und die Erste Stadträtin Gudrun Monat, in der Partnerstadt begrüßen.

Zum zweiten Mal präsentierte sich die Mühlheimer Partnerstadt, mit Unterstützung des „Müllerborsch“, mit einem Bierstand auf dem alljährlich stattfindenden Saint-Priester Herbstmarkt.

Die Gastgeber hatten ein abwechslungsreiches Programm für die Mühlheimer Freundinnen und Freunde vorbereitet. Am Samstag besuchten sie die Tanz-Biennale in Lyon, das Festival aller Tänze. Sonntags stand eine Stadtführung durch Lyon mit Besuch der Notre Dame de Fourvière, einer römisch-katholischen Wallfahrtskirche, und anschließender Schifffahrt auf der Saône und der Rhône auf dem Programm.

Im Rahmen des Besuchs wurde auch über die zukünftige Gestaltung der Städtepartnerschaft gesprochen und Ideen für künftige Besuche ausgetauscht. Beiden Städten ist es ein wichtiges Anliegen, die langjährige Freundschaft zu pflegen. Am Montag hieß es dann leider schon wieder Abschied nehmen. Um 7.00 Uhr startete der deutsche Bus in Richtung Heimat.